

## DESEMPEÑO SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO TECZONE ESPAÑOLA S.A.

TECZONE ESPAÑOLA tiene implantado y certificado desde el año 2007 un sistema de gestión de seguridad y salud conforme a los requisitos de la norma OHSAS 18001. Durante el año 2020 se ha realizado la transición a la nueva norma ISO 45001 decidiendo comunicar su desempeño de SST en la página web [www.teczone.es](http://www.teczone.es), donde también se encuentra la política de calidad, medio ambiente y seguridad y salud en el trabajo.

En los últimos años, las inversiones y actuaciones desarrolladas en seguridad y salud se han orientado en la medida de lo posible a eliminar los peligros y reducir los riesgos, dando como resultado la disminución de los accidentes, produciéndose un 68% menos que hace cinco años y 52% menos que en el último año, siendo el principal descenso en los accidentes con baja. Se ha cumplido como objetivo no superar los valores de la tasa de frecuencia y tasa de incidencia del año anterior.

En los dos últimos años se ha aumentado la colaboración y participación del servicio de prevención ajeno, recibiendo dos visitas al mes. Durante estas jornadas se realiza formación del personal, las evaluaciones de riesgos de los puestos de trabajo, estudios específicos como medición de ruido interno, iluminación o agentes químicos así como las inspecciones de seguridad previstas cada tres meses.

El suministro de los equipos de protección individual de uso habitual se realiza mediante una máquina dispensadora que asegura la disponibilidad de material a cualquier hora del día, quedando registrado de forma automática la hora y persona que lo ha sacado.

TECZONE dispone de más de 30 evaluaciones de riesgos de las distintas máquinas las cuales se renuevan cada cinco años o cuando se producen modificaciones importantes que puedan derivar en cambios de los riesgos detectados, estando actualmente todas las evaluaciones actualizadas.

De forma anual se planifica la formación en prevención de riesgos laborales. Hasta 2017, el 41% del personal de producción había realizado el curso básico de PRL de 50 horas. A partir de esa fecha, se realiza la formación en prevención de riesgos laborales específica del sector de metal estando actualmente formado el 85% de toda la plantilla y consiguiendo el total del personal a lo largo del 2021.

La comunicación y participación se realiza mediante reuniones periódicas con el personal de las secciones o con los delegados de prevención, cartelería, correos electrónicos o en la intranet de cada sección de fábrica donde disponen de información permanente accesible. En 2020 las reuniones se limitaron al máximo como consecuencia de la pandemia Covid.

En los últimos años se ha aumentado la cantidad de subcontratas que prestan servicios en nuestras instalaciones realizándose más de 150 intervenciones al año, para las cuales se establece un sistema de coordinación de actividades empresariales que varía en función de los trabajos necesarios.

TECZONE dispone de un plan de autoprotección registrado inicialmente en 2016. Como parte de las actividades previstas, se encuentra la realización anual de un simulacro en la que se evacúa totalmente las instalaciones. Como resultado de estos ejercicios se ha mejorado en los últimos años el sistema de alarma existente.

D. Josep Jordán Figueras  
DIRECTOR GENERAL

